

handicap

Un "cœurenbus" sur les routes de la solidarité

D'un joli bleu synonyme d'espoir, le "cœurenbus" sillonne la ville depuis fin juin dernier. Ce minibus, d'une capacité de huit places, spécialement adapté aux personnes à mobilité réduite, a peu à peu été adopté. "Depuis son lancement, nous avons transporté de nombreuses personnes", souligne Fayçal Zerguine, président de la Cellule d'Accueil Information Handicap (C.A.I.H.) à l'origine du projet. La vocation du minibus est avant tout de sortir les personnes handicapées de leur isolement. Dans le cadre d'une aide liée à la vie quotidienne (actes

administratifs, courses), pour tous rendez-vous médicaux, mais aussi pour les loisirs, le "cœurenbus" a conquis son public. *"Deux années ont été nécessaires pour financer le projet, d'un montant de 29 400 euros, avec le soutien de la ville, du Département, de la Région et l'Etat, relayée ensuite par la Mutuelle nationale hospitalière et la Fondation de France",* souligne Fayçal Zerguine. *"Dès le début, en 2001, François Blanc nous avait apporté un soutien qui a été déterminant".* Toute l'équipe du C.A.I.H. s'est fortement investie dans

le projet, notamment Nabila Maamar, agent administratif et aussi chauffeur du bus, et Nicole Aouini, employée de l'association. La démarche solidaire de l'association a pris récemment un écho particulier. Elle vient de remporter le trophée "Handinov" à Paris dans le cadre du programme "Tous partants pour réussir" mettant en valeur les actions d'intégration sociale des jeunes en situation de handicap.

**Cellule d'Accueil Information Handicap (C.A.I.H.), 101 rue de Copenhague, 13300 Salon-de-Provence.
Rens au 04 90 53 02 55.**

